

Workshop Esther Schulze

Auf dem Weg zur Systemakkreditierung

Im kommenden Jahr wird die Hochschule in das Verfahren der Systemakkreditierung eintreten. Damit verbunden ist der Übergang von der Programmakkreditierung hin zur Selbstbegutachtung von Studiengängen. In einer offenen Gesprächsatmosphäre beantworten wir Fragen rund um das Verfahren der Systemakkreditierung, die Anforderungen, die an die Hochschule gestellt werden und gehen auf den aktuellen Arbeitsstand ein. Gemeinsam tauschen wir uns über die Gestaltung des Selbstbegutachtungsprozesses aus und tragen Ideen für die Weiterentwicklung von Studiengängen zusammen.

Esther Schulze
Leiterin Qualitätsmanagement (Hochschule Mittweida)

